

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Musikzugführer Wilhelm Eilers fehlte nur zweimal**

Beigetragen von S.Erdmann am 14. Jan 2024 - 11:31 Uhr

Am vergangenen Freitag fand im Hotel „Friesenhof“ die Jahresmitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Juist statt. Auch der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr konnte dort als eigenständige Gruppe auf ein Jahr voller Aktivitäten zurückblicken und einige Musiker ehren.

Insgesamt 62mal habe man sich im Vorjahr getroffen, so Musikzugführer Wilhelm Eilers in seinem Jahresrückblick, davon waren 42 Übungsabende. Neben vielen Konzerten, die zum Teil in Verbindung mit dem Jubiläum „125 Jahre Feuerwehr Juist“ standen, war das gemeinsame Übungswochenende und Konzert mit dem Feuerwehrmusikzug aus Meine der Höhepunkt des Vorjahres. Beim Konzert konnten zudem 961,40 Euro für die Diakonie auf Juist gesammelt werden.

Schon aus der Zeit, als der Musikzug noch „Musikverein Harmonia“ hieß, kommt die Tradition, besonders emsige Musiker in einer „Fleiß-Rangliste“ zu würdigen. So belegte Eilers diesmal den ersten Platz, er war von den 62 Zusammenkünften bei 60 dabei. Platz zwei ging an Karin Janssen (58mal dabei) und Rang drei war Britta Bockelmann (57mal). Einen besonderen Dank sprach der Musikzugführer dem Pressewart der Feuerwehr, Uwe Wunder aus. Dieser verstehe es immer, die Aktivitäten des Musikzuges mit seinen Bilderveröffentlichungen ins rechte Licht zu rücken.

Stabführer Michael Bockelmann dankte der aktiven Wehr und der Jugendfeuerwehr für die große Unterstützung, vieles konnte man nur gemeinsam auf die Beine stellen. Auch dankte er den Teilnehmern, die an musikalischen Lehrgängen an der TMA Altgandersheim teilgenommen hatten. Dies waren Wilhelm Eilers und Martina Bone (Saxophon-Lehrgang), Thomas Breeden (Tuba-Lehrgang) und Britta Bockelmann (Bigband-Lehrgang).

Als Neuzugänge im Musikzug konnten Johannes Eggering und Dr. Carsten Kuhls begrüßt werden. In seiner Eigenschaft als Kreisstabführer konnte Bockelmann auch einige Musiker für langjährige Mitgliedschaft aus dem – so wörtlich „sehr aktiven Haufen“ - auszeichnen, wobei hier auch die Zeiten in der Vorgängerorganisation Harmonia mitgerechnet werden. So erhielt Thomas Breeden die Bandschnalle in Altgold für 10 Jahre Tätigkeit als Musiker, Wilhelm Eilers und Christian Arneke jeweils für 50 Jahre die Bandschnalle in Gold, verbunden mit dem Kranz mit Ehrenbrief für leitende Position als Musiker. Britta Bockelmann erhielt die Dirigentschnalle in Silber mit Urkunde für 15 Jahre stellvertretende Stabführerin.

Bürgermeister Dr. Tjark Goerges würdigte in seiner Ansprache die Leistungen des Musikzuges mit ihren Konzerten, und auch Maibaumpräsidentin Heike Peters vom Heimatverein dankte den Musikern für die alljährliche Mitwirkung beim Aufstellen des Maibaumes, dem sich in vergangenen Jahr auch das Wecken zum 1. Mai anschloß.

Auch vor, während und nach der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr unterhielt der Musikzug die Anwesenden im großen Saal vom Hotel „Friesenhof“, was der Sache immer einen sehr festlichen Rahmen gibt.

Unser Foto oben auf der Startseite zeigt Stabführer Michel Bockelmann (2.v.r.) mit den Geehrten und Neuzugängen. (v.l.n.r.) Christian Arneke, Wilhelm Eilers, Johannes Eggering, Britta Bockelmann, Michael Bockelmann und Thomas Breeden. Auf dem Bild fehlt Carsten Kuhls, der an diesem Abend nicht zugegen war.

Die weiteren Fotos entstanden während der Jahreshauptversammlung. JNN wird noch aus der Versammlung über die aktive Wehr und Jugendfeuerwehr in einem weiteren Artikel berichten.

FOTOS: STEFAN ERDMANN (1), UWE WUNDER (6)

**Article pictures**











